



Confirman tercer caso de Covid-19 en la CDMX tras regreso a clases presenciales

La Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEFCM) señaló que la escuela donde se presentó el caso decidió regresar a las clases a distancia como medida preventiva.

Redacción AN / MDS

13 de junio 2021 7:08 am



Foto: Victoria Valtierra/ Cuartoscuro

La Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEFCM) **confirmó el tercer caso positivo de Covid-19 tras el regreso a clases presenciales del pasado 7 de junio.** El caso corresponde al de un alumno de tercero de secundaria de la escuela diurna "Olga Esquivel Molina" situada en la colonia Ampliación Gabriel Ramos Millán, de la alcaldía Iztacalco.

La AEFCM informó que dicho plantel retomó las clases presenciales con modalidad híbrida, para priorizar la atención a los alumnos que requerían mayor apoyo. **En ese sentido, la Autoridad detalló que la mayor parte de las y los alumnos continuaron con clases a distancia.**

El caso estaba considerado como sospechoso debido a que el alumno informó a las autoridades de la escuela que presentaba síntomas compatibles con un resfriado. **Sin embargo, tras la prueba realizada por el Hospital Pediátrico de Iztacalco se confirmó el positivo a Covid-19.**

Te puede interesar | Reportan segundo caso positivo de Covid-19 tras regreso a clases presenciales en

CDMX

El plantel ya fue notificado, así como las autoridades sanitarias, **con el fin de que se tomen las medidas para garantizar la salud de la comunidad educativa.**

“La comunidad educativa decidió como medida preventiva, de manera voluntaria y libre, continuar con las clases a distancia, en tanto se realizan las acciones de control epidemiológico a quienes tuvieron contacto con el menor”, mencionó la Autoridad.

Sobre el segundo caso sospechoso en una escuela privada de la alcaldía Benito Juárez, la AEFCM informó que **el resultado de la prueba fue negativo.**



Este sábado, la AEFCM dio a conocer el segundo caso positivo por Covid-19, en una estudiante que cursa el primer grado de educación secundaria en la capital del país.

La alumna pertenece a la Escuela Secundaria Diurna No. 241 “Emma Godoy”, ubicada en la colonia La Esmeralda, de la **alcaldía Gustavo A. Madero**, de acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Por tal motivo, la comunidad educativa del mencionado plantel decidió, como medida preventiva, de manera voluntaria y en libertad, **seguir con las clases a distancia,** en lo que se realizan las acciones de control epidemiológico a quienes tuvieron contacto con la menor.

Asimismo, confirmó que el primer caso por Covid-19 registrado en escuelas de la Ciudad de México se presentó en la alcaldía de Tláhuac.

Te podría interesar: [Reportan primer contagio de Covid-19 tras regreso a clases en CDMX](#)

La AEFCM agradeció a todas las madres y padres de familia el compromiso y responsabilidad con la que han actuado en esta pandemia y el regreso a clases presenciales voluntario, dando a conocer la información de casos sospechosos o positivos a las autoridades en tiempo inmediato y oportuno, **lo que muestra que el filtro de casa es el más eficaz.**

Compartir:



Temas Relacionados

[SEP](#) [Educación](#) [Coronavirus COVID-19](#) [clases](#)